



Benefizaufführungen in Wetzlar

„AIDA – Liebe besiegt die Zeit“

Das Musical Aida kommt für zwei Aufführungen nach Wetzlar. Das Stück, geschrieben von Elton John und Tim Rice entführt die Zuschauer in das alte Ägypten.

Es geht um Aida, eine Königstochter die zur Sklavin wurde und Radames, den obersten Heerführer der Ägypter und eine Liebe die nicht sein darf. Für fast drei Stunden erleben die Zuschauer eine bunte Reise voller Emotionen und beeindruckender Musik. Neben den drei weiblichen und fünf männlichen Hauptrollen, wirken insgesamt 50 Darsteller an dem Stück mit und beeindrucken neben Gesang und Schauspiel auch mit ihren fantasievollen und liebevoll gestalteten Kostümen. Aufgeführt wird das Stück von der Theatergruppe Pinocchio 90 e.V. die aus dem Raum Limburg stammt. Bereits in früheren Jahren feierte die Gruppe mit diesem und vielen anderen Musicals große Erfolge bei Jung und Alt. Die Gruppe, die dieses Jahr fünfundzwanzigjähriges Jubiläum feiert, hat das Motto „Pinocchio 90 goes Charity“ ausgerufen und wird daher die kompletten Erlöse aus den Kartenverkäufen spenden. Das Geld geht an die Flüchtlingshilfe im Lahn-Dill-Kreis. Der Veranstalter, der Caritasverband Wetzlar-Lahn-Dill-Eder e.V. wird von dem Geld einen Bus anschaffen. Das Auto soll zukünftig Flüchtlingen oder deren Betreuern zur Verfügung stehen, damit sie etwa eigenständig Termine auf Ämtern oder beim Arzt wahrnehmen können, zu Sprachkursen fahren oder Einkäufe selbständig erledigen können, wenn die öffentliche Verkehrsinfrastruktur nicht ausreicht. In einem zweiten Schritt soll den Flüchtlingen auch der Erwerb des Führerscheins ermöglicht werden. Die Integration und Mobilität soll somit gestärkt werden und ein Stückweit Hilfe zur Selbsthilfe geleistet werden. Möglich wird die Verwirklichung des Projekts durch einen engagierten Unterstützerkreis, zu dem neben der Theatergruppe Pinocchio´90 die Stadt Wetzlar, die Sparkasse Wetzlar, die Rittal-Foundation, das Bistum Limburg und weitere Spender gehören.

Aida wird am Samstag, 31. Oktober um 20 Uhr und am Sonntag, 1. November um 17 Uhr in der Stadthalle in Wetzlar aufgeführt. Karten gibt es für 20 Euro an folgenden Vorverkaufsstellen:

Caritas-Sozialstation WZ; Gemeindeverwaltung Lahнау; Sankt Barbara Apotheke; Löwen-Apotheke Braunfels; Zentrale der Caritas in Dillenburg, Gimmler Reisen Wetzlar; Rathaus Stadtbüro Wetzlar. Weitere Informationen erhalten sie auch beim Caritasverband unter der Telefonnummer 06441-90260 oder unter caritas-wetzlar-lde.de.

Kartenermäßigung (15,00 €) für: Studenten, Schüler, Schwerbehinderte, Arbeitslose und in der Flüchtlingshilfe ehrenamtlich Engagierte.

Verbinden sie ein tolles Musicalerlebnis mit einem karitativen Zweck. Kaufen sie Karten und laden Sie Freunde, Bekannte und Verwandte ein, dieses Erlebnis mit ihnen zu teilen!